



## DEBE CUAUHTÉMOC BLANCO ATENDER TEMAS LEGALES: AGUSTÍN ALONSO.

El diputado federal, Agustín Alonso, se sumó a la propuesta de Alfonso Ramírez Cuellar, del coordinador de Morena en la cámara baja del Congreso de la Unión, de que el diputado Cuauhtémoc Blanco se separe del cargo y se ponga a disposición de las autoridades para que resuelva los problemas legales por los cuales está demandado.

De igual manera, Alejandro Moreno, debe dejar el cargo y asumir las responsabilidades legales, indicó Agustín Alonso.

El legislador Morelense indicó que no se trata de revanchismo político, mucho menos venganza, ante lo ocurrido mientras Cuauhtémoc Blanco era gobernador de Morelos, pero si insistió en su llamado a que se separen del cargo.

Este día se espera que la cámara de diputados federal resuelva si le quitan o no el fuero a Cuauhtémoc Blanco.



<https://cuautlahoy.com/debe-cuauhtemoc-blanco-atender-temas-legales/>